

◆コロナウイルス感染拡大防止により、合志市より、自治会活動の開催の自粛の奨励がありますが、本日は、屋外活動という事で、マスク着用の上、実施されました。



◆ビン類の重たい物は、e-クラブのトラックにお任せして、空き缶や段ボール、雑誌などをこども会が運びます。



◆要領よく積んでいきます。



◆e-クラブのトラック
やボランティアの車両、子ども会と次々に搬入されます。





◆ 段ボールが多量に集積され、回収車両がキャパを超えてしまい、その量は、一旦、空にしてもどって来るほどでした。



◆梅雨時にはありますが、何とか雨も降らず作業もはかどります。



◆雑誌類と新聞紙は、別々の回収車に運びます。



◆ 自粛生活の証でしょうか？「一升瓶がいつもになく多いですねえ・・・」
と語り合いました。





◆元役員、現役員、ボランティアの方と手慣れたやり方で、仕分けていきます。
空き缶が真夏の時のように多く、これも自粛生活の表れでしょうか。





◆ 今回は、車両にてグラウンドに直接搬入してくださったり、e-クラブの車両が幾度も団地内を回収にあたるほど、多量に集まりました。皆様のご協力に感謝いたします。